

## 所 得 税

### 第二期分の納期

二期分といい、前年の税額の三分の一ずつを納税することになつてゐる。第三期分は、確定申告によつて計算した年税額から、この予定納税額を差引いた額を納めることが多く、これは還付される。第一期分として納税する額は既に税務署から通知してあり、納期は一月三十一日まで。  
十月三十一日現在の状況によつて、今年の所得を見積もつて計算した税額が、次の二つの事情のな



被災者などに減額措置

申請は11月15日までに

（いわき税務署）  
ると、税  
べて、認め  
する。

金口座のある金融機関または税務署に提出するところ。

申請は11月15日までに

て済み、大変便利なために利用者が増えていくが、新たに振替納税を利用しようとする場合は、振替

## 3割が間違った選択

## チエッカーで膚を診断

はなつてるものない、な  
利です。  
なお、クリーニング店  
ワックスのついたサックを  
すとしもあるので、ひ  
のを利用するのもよいで  
（床みがき）の場合、一  
は厚塗するトロヤ出し  
かかるばかりだな、ぐ  
靈った感じが取れなく  
す。したがって、上手に、  
労力をみな床みがき  
は少量のワックスをす  
ばして塗ることです。  
なお、液状ワックスは  
すぐ、早くツヤが出るの  
固型ワックスは効力が  
が、ツヤが長持ちすること  
それにも特徴があるので  
心して使い分けるのをす

恒例の七五三のお祝いが間近になりました  
昔なつかしいお江戸仕込みの職人が作る  
わたなべの「千歳飴」の注文は  
なるべくお早めにお願いいたします

『いつでも工場内の見える店舗』

# わたなべの飴本舗

平下 神谷子 赤沼（新舞子海岸通りユースホ

テル入口より車で一分）TEL・⑩七五六

りの味  
が生きている  
ナ・ジャンボ  
セットサービス  
ラーメン&ギョウザ  
おみやげ用  
生メン&ギョウザ  
(近日発売予定)

さ 波

<b>特奉1</b>	0.20 ct (VS <sub>1</sub> Hカラー)	138,000円
<b>特奉2</b>	0.19 ct (VS <sub>1</sub> Fカラー)	138,000円
<b>特奉3</b>	0.32 ct (I Jカラー)	138,000円
<b>特奉4</b>	0.21 ct (VS <sub>2</sub> Hカラー)	138,000円
<b>特奉5</b>	0.28 ct (SH Iカラー)	138,000円









# 暴れ台風駆け抜ける

## 車検場ペシャンコに

### 道路事故110、河川いつ水41

**家屋浸水1500戸、80人が避難**



台風20号の被害は調査が進んでおり、浸水家屋は十九日午後三時半現在で約千五百戸に達した。市災害対策本部(本部長・橋木渡助役)は、一夜明けた二十日午前八時半から職員を動員、被害査定に入ったが、確定報告がまとまるのは二十一日正午過ぎの見込み。

同本部のこれまでの調べによるところ、床上浸水したのは内浦・御厩、平泉崎・常磐・下船尾などの中心六百四十二戸、同じく床下浸水も八百五十四戸。いずれも水害車庫(小名浜)脚に流水をからませ、ひん曲がった鎌田橋】

【④ベンヤンコにつぶれた事務所の事務所は、十九日午後三時四十五分まで、十九日午後三時四十五分には最大瞬間風速三十七二級を記録。小名浜測候所観測史上最大の暴風に直撃約一千ものある二セアカシア数本が根こそぎ倒れたり(平童子町公園)、幹から折れたり(平童子町公園)、カワラ屋根の半分が吹飛ばされると金山などの風雲が吹き寄せた。

同午後三時半ころには小名浜では赤沼の大町橋が流失、橋ゲタの流失を加えると十三橋に被害が出た。平・鎌田の夏井川に架かる木橋の鎌田橋(長良百メートル、幅三メートル)も、上流からの流水群がひびき、中央部で「」の字に曲がつたため、通行止めとなつた。一夜明けた二日にも同橋の橋脚が流失がヤブのまゝまとわりついでおり、両岸の住民はへし

て車の運転が不可能になつた。車の運転が不可能になつた。車の運転が不可能になつた。

十九日の台風20号被害によると、電は、その後野田、玉川町地百戸、江名八百戸、黒須野七百七十戸、大久七百戸などが増え、最終的に一万戸戸に達した。

このため東北電力では、延べ三百人を動員して復旧作業に当たった。

河野さんは「強盗事件は実際ありました」とギンバリ否認した。

事件を自白。いわき中央署の再捜査で東署の捜査も明かとなり、三月に河野さんが、また、六月には同区検が再捜査を請求、これを受けた同簡裁が先月五日、再審の開始を決定していた。

河野さんは「強盗事件は実際ありました」とギンバリ否認した。

事件を自白。いわき中央署の再捜

査で東署の捜査も明かとなり、三月に河野さんが、また、六月には同区検が再捜査を請求、これを受けた同簡裁が先月五日、再審の開始を決定していた。

河野さんは「強盗事件は実際ありました」とギンバリ否認した。

事件を自白。いわき中央署の再捜

査で東署の捜査も明かとなり、三月に河野さんが、また、六月

